

Suka Cita Sambut Natal, Satgas Yonif 411 Kostrad Serahkan Lampu Natal dan Alkitab

Agung widodo - NDUGA.WARTAWAN.CO.ID

Dec 21, 2023 - 18:57



(Foto Istimewa) : Menyambut Perayaan Hari Natal, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Menyerahkan Bantuan Lampu Pondok Natal Dan Puluhan Alkitab Kepada Masyarakat di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Kamis (21/12/2023).

NDUGA- Suka cita dalam menyambut perayaan Hari Natal, Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) menyerahkan bantuan lampu pondok natal dan puluhan Alkitab kepada masyarakat.

Demikian disampaikan oleh Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., dalam rilis tertulisnya di Distrik Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Kamis (21/12/2023).

Dansatgas mengungkapkan, sebagai wujud suka cita dalam menyambut Natal, personel Pos Kotis menyerahkan bantuan [lampu Natal](#) dan puluhan Alkitab kepada Bapa pengurus Gereja Siloam.



Lanjutnya, berbagai kegiatan dilaksanakan telah dilaksanakan oleh Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad menjelang perayaan Natal, mulai dari membagikan [paket sembako](#) berupa 1 Ton Beras, 700 selimut, hari ini memberikan bantuan lampu Natal dan Alkitab.

"Hari ini personil Pos Kotis Keneyam dipimpin Sertu Ismail menyerahkan bantuan berupa [lampu pondok natal dan Alkitab](#) kepada Bapa Marianus di Gereja GKI Siloam Keneyam," ungkap Dansatgas.

"Kegiatan ini juga untuk mendekatkan diri dan menjalin tali silaturahmi antara anggota Satgas dengan masyarakat, sehingga tercipta suasana suka cita Natal penuh damai dan toleransi antar umat beragama, serta akan semakin mengkokohkan Kemanunggalan TNI-Rakyat," imbuhnya.

Sementara itu, Bapa Marianus menyampaikan, ucapan terima kasih atas bantuan lampu Natal dan Alkitab untuk diberikan kepada jemaat.

"Wa wa wa, terima kasih bapa TNI Kostrad, kita kekurangan lampu untuk [pondok Natal](#), Satgas Yonif 411 langsung datang kasih lampu dan Alkitab juga, terima kasih, Tuhan berkati, hormat," ungkap Bapa Marianus.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad/Agung